

Donnerstag, 11. April 2017

Medieninformation

Modellhafte Landtreppen an der Schiffflände Schaffhausen eingeweiht

Pünktlich zum Saisonstart 2017 modernisierte die Stadt Schaffhausen die Landestelle am Freien Platz. An den Anlegestellen 1 und 2 wurden pneumatische Landtreppen installiert. Diese lassen sich mit wenig Kraft vom Schiff her bedienen und gewähren den barrierefreien Zugang für Menschen mit Behinderung. Die Einweihung am Donnerstag, 13. April 2017 erfolgte durch Stadträtin Dr. Katrin Bernath.

„Wir freuen uns, dass wir mit der neuen Installation an der Schiffflände Schaffhausen die Umsetzung des Behindertengleichstellungsgesetzes im öffentlichen Verkehr vor 2023 realisieren konnten,“ führt Dr. Katrin Bernath, Stadträtin Stadt Schaffhausen, anlässlich der Einweihung mit Begeisterung aus. Die effiziente und rasche Projektrealisierung war nur möglich, weil sich Stadt und Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) AG die Projektleitung des städtischen Bauvorhabens teilten.

Bei den neu installierten klappbaren Landtreppen handelt es sich um eine Weiterentwicklung eines Prototyps, welcher im Hafen Romanshorn zur Anwendung kam. In Schaffhausen mussten zwei verschiebbare Landtreppen angebracht werden können, damit bei jedem Schiffstyp der Treppeneinsatz funktioniert. Markus Fischer, Ernst Fischer AG, ist stolz über den Projektabschluss und ergäntzt: „Auch in Schaffhausen handelt es sich um einen Prototypen.“

Gemäss Remo Rey, Geschäftsführer URh, werden die Landtreppen in Schaffhausen von jährlich rund 170'000 Schiffspassagieren der URh genutzt. Neu können die Treppen von einer Person vom Wasser her bedient werden. Das umgesetzte Vorhaben wird für weitere Landstellenerneuerungen entlang der Strecke der URh Modellcharakter haben.

Medienkontakt

Dr. Katrin Bernath, Stadträtin Stadt Schaffhausen
katrin.bernath@stsh.ch, T +41 52 632 52 13

Remo Rey, Geschäftsführer URh
remo.rey@urh.ch, M +41 79 766 54 22